

Almadén recibe un impulso empresarial por parte del Ministerio de Industria del gobierno

Programa de ayudas a la reindustrialización comarcal

Redacción

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ha publicado en el mes de marzo las resoluciones provisionales de concesión de ayudas provisional en el marco del Programa de Reindustrialización para el año 2011. Un total de 20 empresas y entidades de nuestra Comarca realizarán inversiones industriales de modernización o adecuación de las instalaciones y procesos productivos, compra de terreno industrial, adquisición de maquinaria y equipos.

Las inversiones correspondientes a las 16 empresas que han recibido aprobación inicial asciende a 15.398.807 euros. Por su parte el Ayuntamiento de Almadén y la empresa pública Minas de Almadén y Arrayanes, S.A. también han visto aprobados sus expedientes y por tanto una inversión total de 2.912.484 euros.

La amplia participación de empresas en la convocatoria de ayudas REINDUS para actua-

Listado de empresas que recibirán ayudas para la invertir en la comarca de Almadén

Empresas que han recibido la concesión provisional de ayudas para la realización de inversiones en la Comarca de Almadén:

- ✓ Juan Antonio Mendoza Marjalizo
- ✓ Erica Ruiz Arenas
- ✓ Construcciones Corchero Pizarro
- ✓ Hersan Almadén S.L.
- ✓ Belloterra Delicatessen S.R.L.
- ✓ Energías de Almadén S.L. (I)
- ✓ María del Carmen Cerrillo Pellejero

- ✓ Martín Campos S.L.
- ✓ Toldos Santos S.L.
- ✓ César Rodrigo Mohedano ✓ Construcción y complementos constructivos S.A.
- ✓ Energías de Almadén (II).
- ✓ Cysa Reciclajes técnicos de Castilla-La Mancha S.L.
- ✓ Francisco Muñoz de la Nava Torres
- ✓ Pinturas Julián y Ángel C.B.
- ✓ Jesús Barba López

nas a ejecutar en el año 2011 han agotado los presupuestos que el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio tenía asignado a la Comarca de Almadén. La calidad de los proyectos presentados y el grado de impacto en el desarrollo económico de la Comarca han marcado la necesidad de re-dirigir fondos de otros territorios para financiar un mayor nú-

mero de proyectos en nuestra Comarca aunque también ha al Ministerio a ajustar el reparto de las ayudas para garantizar el apoyo a todos los proyectos empresariales que han cumplido con los objetivos del Programa Reindus.

De esta forma, la concesión de ayudas en forma de créditos, todos ellos en condiciones ventajosas -amortización en 10 años

más 5 años de carencia, a interés cero-, asciende a un total de 5.224.640 euros.

Hay que destacar que en la convocatoria anterior, REINDUS 2010, se aprobaron un total de 6 proyectos empresariales para la ejecución de una inversión total de 7.001.786,00 lo que supone que en este año se ha duplicado el esfuerzo inversor de las empre-

sas de la Comarca.

Desde el Programa REINDUS, un programa que busca regenerar y crear tejido industrial favoreciendo la implantación de infraestructuras industriales y de servicios, se ha constatado el alto nivel de dinamismo en la Comarca al valorar positivamente la mayor parte de las propuestas presentadas en base a criterios de impacto en el desarrollo económico y diversificación de la zona, de potencial efecto para la creación de empleo, de viabilidad y calidad técnica y económica del proyecto así como relativos a las capacidades financieras y técnicas de las entidades solicitantes.

La ejecución de las inversiones empresariales previstas implica no sólo el alto grado de dinamismo de empresas de Almadén, la mayor parte de ellas, con una amplia trayectoria y de fuerte arraigo en la Comarca, sino también la proyección de inversiones de empresarios e inversores que han considerado Almadén como una oportunidad para la inversión en actividades industriales.

Estos empresarios y empresarias podrán complementar las ayudas con otros instrumentos financieros de apoyo a la actividad económica, gestionados por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha o el programa LEADER+ de la Asociación para el Desarrollo de la Comarca de Almadén (MonteSur).

Villaseca y Rodríguez ganaron el Premio Joven Emprendedor 2010

Redacción

Lorenzo Fernández Alonso, con su conglomerado empresarial que agrupa tres empresas relacionadas con el mundo de la caza: Controlcaza, Control Dos y Recechos en Alta Montaña resultó vencedor del Premio Joven Emprendedor 2010, de AJE Ciudad Real, que anoche entregó el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda.

Por su parte, el Premio Joven Emprendedor recayó en el proyecto presentado por Ledegario Villaseca y Patricia Rodríguez, por su proyecto empresarial Savianueva, Agricultura y desarrollo Rural para la comarca de Almadén.

El Accésit a la Innovación fue para Rafael Ayala, con su empresa Urbanatura, especializada desde el año 2000 en la solución de trabajos de planeamiento urbanístico y de carácter medioambiental. El accésit

al Compromiso Social fue para Bionatur Ciudad Real, dedicada desde 2008 a la creación de una central de compras y franquicia para productos naturales y servicios destinados al bienestar y la salud.

La gala de entrega del Premio Joven Emprendedor y Joven Emprendedor que durante la tarde-noche del jueves se desarrolló en el remodelado e innovador salón Zahora Magesic, conto con la presencia de numerosas autoridades políticas de todas las administraciones, así como por representantes del mundo económico y empresarial, cuyos máximos representantes, Arturo Mesa presidente de CEOE CEPYME y Mariano León, de la Cámara de Comercio, respaldaron con su presencia su apoyo a los jóvenes empresarios de la provincia y su fe en los jóvenes emprendedores que el hueses merecieron la atención de los presen-



tes.

El presidente de AJE Ciudad Real, José Manuel Poveda que abrió la gala reclamando el papel protagonista y movilizador de empresarios y emprendedores para salir de la crisis, rompió una lanza por el talento, la innovación y el compromiso social como fórmula eficaz de recuperación al ser los únicos generadores de empleo real.

El presidente Barreda aseguró que los jóvenes empresarios castellano-manchegos saben hacer cosas nuevas, buenas y distintas y ahí, reiteró, "fundamento también mi con-

fianza en el futuro de esta tierra". Barreda felicitó a los premiados y aseguró estar convencido de que la sociedad necesita a los empresarios que, afirmó, son imprescindibles para la sociedad. "Sois jóvenes y empresarios, dos circunstancias estratégicas, dos valores que nos interesan potenciar sobre cualquier otro", insistió el presidente, que recordó la dificultad de hacer de una idea un proyecto, y convertir éste en una realidad.

El primer teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Ciudad Real, Juan caballero, por su parte, puso de ejemplo a las jó-

venes empresarios ante el gran parpajo juvenil que existe en la actualidad en Castilla-La Mancha y en España, ante la falta de motivación de algunos de estos jóvenes. Aseguro que el Ayuntamiento de Ciudad Real apoya a AJE y en la efectividad de los viveros de empresas.

El presidente regional de AJE, David Sanchez Paños pido a las administraciones un esfuerzo mayor para apoyar a los jóvenes empresarios y canalizar su colaboración de forma más eficaz, aunque reconoció el esfuerzo que se viene haciendo.